

## Romería de "La Malena" 2009

El domingo 11 de mayo, como se hace en Mengíbar, desde el año 1991, la Romería de "La Malena", de este año de 2009.

Comenzó en una mañana de sol, a las nueve horas en que, desde la parroquia de S. Pedro, salió para comenzar su procesión que la llevaría hasta su ermita, allí sobre la confluencia de los ríos Guadalquivir y Guadalbullón.

La procesión transcurrió por el recorrido que durante estos dos últimos años se ha venido haciendo, es decir, por la antigua carretera Bailén- Motril, recorriendo la ribera del Guadalquivir hasta que llega a su ermita, donde tiene lugar la misa en su honor, y que este año a comenzado un poco mas tarde de lo habitual.

Debido a la gran cantidad de fotos que tengo sobre la romería, 440 para ser exactos, os las dejo divididas en cuatro galerías.

También os dejo, como ya es habitual, una bella grabación de vídeo, realizada por Ángeles, y que refleja lo acontecido en esta romería.

[FOTOS-1](#) [FOTOS-2](#) [FOTOS-3](#) [FOTOS-4](#) [VÍDEO](#)